

根木内中学校 保護者委員会だより 10月号

根木内中学校保護者委員会 広報係

◆10月5日(木)10時より、第一多目的室において、第5回保護者委員会を開催いたしました。

1. 校長先生より

夏休み中は、地域行事、部活動へのご協力ありがとうございました。陸上部の早見君は、全国大会で準決勝まで進み、素晴らしい結果でした。今は新人戦が始まり、2年生中心に頑張っています。このたび、生徒たちへの励みをなように横断幕を作成しました。保護者委員会からサポートしていただけることになり、大変感謝しております。



10月は、合唱コンクール、東葛駅伝等にもご協力をいただきます。どうぞよろしく願いいたします。

2. 保護者委員会委員長(高橋さん)より

根木内小学校50周年記念事業バザーへのご協力ありがとうございます。たくさんの提供品が寄せられています。受付期間を延長し10/14までといたしましたので引き続き品物の提供にご協力をお願いします。

3. 学校支援地域本部長(安達さん)より

校門の正面に横断幕が飾られているのを見て、生徒の皆さんの頑張りが伝わってきました。大変素晴らしいと思います。



4. 10月の予定について(教務主任 染谷先生)より

2日 衣替え 6日 生徒会役員選挙 10日 到達度テスト(3年)、Senegal dream(1年) 12日 校内研修会
19日 進路保護者会(3年)/心臓検診2次(1年) 20日 東葛駅伝壮行会 21日 東葛駅伝大会 24日 歌声集会
25日 合唱コンクール 26日 Get your dream! 27日 吹奏楽部 小中合同音楽会 30日 アルバム撮影(3年) 31日 英語実態調査、Gサポ

※19日…3年生進路保護者会は食堂2階で行います。

※11月6日～10日 3年生は三者面談、1・2年生は教育相談期間となります。

5. 生徒のようすについて(生徒指導主任 渡邊先生)より

2学期に入り学校やクラスへの慣れから生活が少しルーズになる時期です。3年生からは前期最後の委員会で『挨拶・身なり・清掃』をきちんとやってほしい、そこから2年生にバトンタッチをしたいという話がありました。活気を取り戻しつつ、落ち着いた生活を目指しています。各クラスでは、合唱コンクールに向けて歌声活動が本格的になっています。思いがある分、クラスでトラブルや上手く通じ合えない部分ありますが、こういったことも踏まえプラスの力に変えられるのが合唱コンクールの良いところなので、気持ちを一つに頑張ってもらいたいと思います。服装について、校章・クラス章・ボタンが無い生徒がいます。購入場所がわからない等は担任に相談をしてください。体調不良者が増えています。体調管理として、ハンカチの持参・手洗い・うがい等、予防を心がけるようご家庭でも指導をお願いします。

6. 保護者委員会の活動・支援について

- (1) 高校見学会(会計報告)…参加者には返金があります。10/5付で手紙を配布しますのでご確認ください。
- (2) 小金原団地祭りパトロール…今年度も無事に終わり良かったです。来年度もパトロールを行う予定です。
- (3) 部活動支援…東葛駅伝大会が10/21に行われます。野田からスタートし中部小がゴールとなります。選手達の励みになりますのでお時間がある方は沿道にて応援をよろしくをお願いします。
- (4) 合唱コンクールサポート…当日のサポート体制の確認をしました。
- (5) その他…小金原福祉フェア(11/26)にて、おやじの会主催の餅つきに保護者委員より4名お手伝いに行きます。

1年学年主任(伏見先生)

◆中間テストが終わり、子ども達は解き放たれた様子です。生徒会選挙では、定数が2つに対し4名の候補者があり競争選挙となり活気が出ています。
◆合唱コンクールでは男子は声変わりもあり声をだすのに苦しいところですが、思い入れ次第でクラスの歌声が大きく変わるの頑張ってください。
◆10日には社会科総合学習として、セネガル青年海外協力隊で活動の経験がある久保山事務主査の授業があります。また、26日には職業人の方をお招きしキャリア教育総合学習があります。今後の進路の選択に繋がるようにと考えています。
◆給食を残す生徒、また偏食の生徒が非常に多いです。家庭でも、給食、食についてお子さんとお話してみてください。

★★ 各学年より ★★

2年学年主任(久保田先生)

◆中間テストが終わりました。テストに対し真剣に取り組む生徒が増え始め、小学生時代からの勉強のやり方を変えて取り組んでいる生徒は成長に反映されています。期末テストに向けてまた頑張ってください。
◆合唱コンクールの練習が始まり各クラス頑張っています。声がよく出る様に態勢を工夫したり、どのクラスも一生懸命です。
◆職場体験学習について希望を取りました。合唱コンクール後に割り当てを発表して、打ち合わせ等を進めたいと思っています。
◆進路適性検査、公立高校についての説明を行いました。今後、将来の職業選択についての大まかな指導や、ワンポイント進路指導など行っていきます。

3年学年主任(石村先生)

◆2学期に入りすぐ第2回到達度テスト、中間テストがあり、また10/10には第3回到達度テストも控えています。それらを積み重ねながら進路に向けて取り組んでいます。
◆それと合わせて今は合唱コンクールの練習が始まりました。二者面談などもあり担任、生徒共に忙しい中、朝や休み時間などの決められた時間の中で生徒同士で協力して最後の合唱コンクールに向けて盛り上がってきている様子です。
◆進路面では、きちんと目が向いている子、そうではない子の差が見られます。特に併願を考えている私立高校も説明会や見学に行き、きちんと自分で見て確かめる事が大事です。三者面談までに進路決定が出来る様にしっかり準備を進めて下さい。